

Danksagung

*Es ist so unendlich schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,
doch es ist gut zu erfahren, wie viele ihn gerne hatten.*

Es ist uns unmöglich bei der Vielzahl an Beileidsbekundungen, jedem persönlich zu danken für die Anteilnahme beim Heimgang unseres lieben Verstorbenen

Thomas Weber

Es war ein großer Trost, nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von dem Menschen, den wir geliebt haben. Und es war ein großer Trost wahrzunehmen, dass so viele, die ihn kannten, ihn auch geliebt, geschätzt und geachtet haben.

Wir sagen DANKE allen Verwandten, Freunden, Bekannten und allen, die sich in irgendeiner Weise geäußert haben,

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben,
für den lieben Händedruck, wenn die Worte fehlten,
für die Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit,
für Gebete, Kränze, Blumen und Geldspenden,
für die Begleitung auf seinem letzten Weg.

Danke, dass ihr da wart, jeder auf seine Art.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle Herrn Dechant Claude Theiss, Werner und Marita, sowie dem Bestattungsinstitut Hilgers.

Natascha Boden mit Leni

Seine Eltern Oswald Weber und Helga Haep

Seine Brüder Edgar und Dietmar Weber mit Familien

St. Vith, im April 2022

Das Sechswochenamt findet statt am Sonntag, dem 1. Mai 2022, um 10.15 Uhr in der Pfarrkirche zu St. Vith.